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1 Protokoll der letzten Sitzung

Georg verliest das Protokoll der letzten Sitzung. Es gibt nur redaktionelle Änderungen. Die Bestätigung
erfolgt auf der nächsten ordentlichen Sitzung.

2 Auswertung WarmUp

Da die Auswertung des WarmUps von Anke durchgeführt wurde, warten wir mit der Auswertung bis
sie einer Sitzung beiwohnen kann, damit sie diese vorstellt. Steven hat die Ehremamtsbescheinigungen
fertiggestellt, sie können ab jetzt im Büro abgeholt werden.

3 Dozierendengespräche

Heute fand bereits das Gespräch in der Linearen Algebra I (ohne Stern) statt. Es gab keine großen
Probleme und die Studierenden wirken zufrieden mit der Veranstaltung.
Da Rebeka wieder in Quarantäne muss, übernimmt Georg das Protokoll in der Analysis I* und Tobias
Bucher das Protokoll für die Analysis I.

4 Aktueller Stand Sommerfahrt

Wir haben nun eine Antwort von Prebelow erhalten. Leider können sie uns nicht beherbergen. Der
FSR möchte sich umhören, um weitere Ziele für die Fahrt zu finden. Eine andere Option wäre auf
einen Campingplatz umzusteigen. Steven fragt in der Fachschaft nach weiteren Zielen.

5 Winterfahrt

Wir starten mit der Planung der Winterfahrt und legen den voraussichtlichen Termin auf das Wochen-
ende vom 04.11.22 bis 06.11.22 bzw. vom 11.11.22 bis 13.11.22 in Abhängigkeit von den Möglichkeiten
der KiEZe. Wir planen mit 80 bis 100 Leuten. Rebeka schreibt die vier KiEZe Hölzerener See, Frau-
ensee, Köriser See und Petzow an.

6 FFP2-Masken

Es kamen vermehrt Anfragen, ob der FSR Masken zur Verfügung hätte, da Studierende diese des
Öfteren vergessen haben oder sie kaputt gehen. Daher möchten wir uns um einen Bestand an FFP2-
Masken kümmern. Georg fragt bei Frau Palisch nach, ob wir vom Institut Masken bekämen. Sollte
Frau Pahlisch keine Masken zur Verfügung stellen und Noah, als Finanzer, keine Einwände haben, so
beschließen wir auf der nächsten ordentlichen Sitzung FFP2-Masken im Wert von ca. 60e zu kaufen.

7 Finanzierung Fußballgruppe

Der Leiter der Fußballgruppe hat angefragt, ob der FSR sich an den Kosten der Fußballgruppe be-
teiligen möchte. Noah hat bereits geantwortet, dass eine mögliche Finanzierung erst mit dem FinRef
abgeklärt werden muss.

8 Küchenbedarf

Unsere aktuelle Kücheneinrichtung bedarf dringend einer Überholung. Wir schauen uns nach der Sit-
zung den Bestand an, und entscheiden bis zur nächsten Sitzung, was nachgekauft werden sollte.
Da unser Wasserhahn in der Küche aktuell defekt ist, müssen wir für eine Reparatur beim Hausmeister
nachfragen. Jule übernimmt dies. Wir möchten den Vorraum der Küche betretbar machen, um den
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Getränkekühlschrank wieder in Betrieb nehmen zu können. Wir fragen bei Frau Schäffer und Frau
Weber nach, ob dies möglich wäre. Wir fragen Valentin, ob er das übernehmen möchte.

9 Weihnachtsfeier / Weihnachtsmarkt

Eine Weihnachtsfeier kann unter den jetzigen Umständen nicht in unseren Räumen stattfinden. Wir
haben uns mit der FS Physik bezüglich des Weihnachtsmarktes am MoPs in Kontakt gesetzt. Diese
haben Frau Schäffer angefragt, ob das Institut dies unterstützen würde. Die FS Mathe unterstützt die
Organisation.

10 Barabend

In der aktuellen Zeit sieht der FSR einen Barabend als nicht möglich. Der Arbeitskreis Barabend tagt
heute nach der Sitzung. Über eine endgültige Entscheidung sprechen wir nochmal im AK.

11 Berichte

Institutsrat Steven hat sich bei Anke erkundigt. Der Bericht lautet wie folgt:

• Prof. Klingler spricht auf dem nächsten International Congress of Mathmaticians (ICM).

• Über die mangelnden 3G Kontrollen wurde sich von allen Instituten beschwert. Das hat der
Fakrat weitergegeben und die Unileitung hat den Wachschutz nochmal aufgefordert, dies zu
machen.

• Weihnachtsfeiern sind aktuell alle streng verboten, allerdings könnte eine neue Dienstanwei-
sung neue Möglichkeiten eröffnen.

• Fr. Kunst ist zurückgetreten, unser Institut überlegt ähnlich wie die Physik eine Stellung-
nahme zum neuen Hochschulgesetz zu veröffentlichen und bespricht dies im erweiterten
Professorium.

StaMPF Aktuell liegt kein Bericht vor.

FriV Aktuell liegt kein Bericht vor.

12 Termine

STaMPF Der Termin der nächsten Sitzung ist noch unbekannt.

Fakultätsrat Die nächste Sitzung des Fakultätsrats ist noch unbekannt.

Institutsrat Die nächste Sitzung des Institutsrats findet am Dienstag, den 07.12.2021 statt.

FRIV Die nächste Sitzung findet am Mittwoch, den 24.11.2021 um 18 Uhr via Zoom statt.

13 Sonstiges

Mail-Verteiler-Themen – Semesterticketerhöhung, Präsenzinformationen, Lernraumsituation

14 ToDo-Liste

von dem:der Protokollverantwortlichen zusammengefasst:
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• FSR: Beschriftung Pfannen und Messer, Etikettiergerät besorgen, JWD Küche streichen, Ände-
rung Studienordnung, Schlüsselkarten und Unischlüssel, Englische FSR-Seiten beurteilen, War-
mUp Überarbeitung Deadline 01.09.2022, Evaluation Barabend und Masterstammtisch, Weih-
nachtsfeier, Küchenmaterial beurteilen

• Steven: Spam, AK T-Shirt Überarbeitung, Pflanzen, Überarbeitung vollst. Induktion, Änsprech-
partner:innen und Kontaktdatenïm Wiki überarbeiten, Kieze anschreiben Winterfahrt, in der
Fachschaft nach weiteren Sommerfahrtzielen fragen

• Rebeka: Email Kiez Prebelow, Abschnitte der Website ins Englische übersetzen, Kieze anschrei-
ben Winterfahrt (Hölzerener See, Frauensee, Köriser See, Petzow)

• Patricia: Abschnitte der Webseite ins Englische übersetzen, Werbung für Nachwahl auf Insta-
gram

• Georg: Überarbeitung SWT, Abschnitte der Webseite ins Englische übersetzen, bei Frau Palisch
nach Masken und Büroklammern fragen, Discord Zusammenfassung

• Paul:

• Valentin: Discord-Server WG-Suche, Absprache Schäffer Weihnachtsfeier, Beratung: Was soll
übersetzt werden?, Zettel JWD mit Regeln, Doodle regelmäßiger Termin, Abschnitte der Web-
seite ins Englische übersetzen, (Frau Schäffer und/ oder Frau Weber nach Benutzung des Küchen
Vorraums fragen)

• Noah: Whiteboard, CO2 - Ausgleich, Mensa Kneipenquiz, Überarbeitung Funktionen I+II

• Jule: Seite Mastererstis, Überarbeitung Mengenlehre, Hausmeister Wasserhahn

• Anke: Ehrenamtsbescheinigungen, Leitfaden Prüfungsprotokolle, Alt-FSRler:Innen wegen alten
ToDos anschreiben, Überarbeitung Logik, Update FSR-Sprechstunden, Friv-PW für Moodle an
FSR schicken, Website Telefon zu Sprechstundenzeiten, WarmUp Auswertung vorstellen

• Tobias: Spiele, Zugriff auf den FSR-Ordner für Neu-FSRler

• Tim: Git-Anleitung, Eindrücke teilen

• Anna: Küchen Plan, Küchenzeugs

Die nächste ordentliche Sitzung findet am Montag, den 29.11.21, um 17:00 Uhr via Discord statt. Georg
übernimmt die vorläufige Redeleitung.

Unterschriften zum Protokoll Stempel
der FSR-Sitzung vom 22.11.2021
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